

Artikel vom 13.06.2021

mit 2. Bürgermeister der Stadt Zirndorf

Stadtradeln - Radrunde durch Zirndorf



Stadtradeln - Radrunde durch Zirndorf mit „Bürgermeister“

Eine schöne Radrunde durch Zirndorf und die Ortsteile hatte trotz oder wegen dem schönen Wetter guten Zuspruch. Viele Stadträtinnen und Stadträte folgten den Aufruf, natürlich auch die CSU. Die jüngste Teilnehmerin war gerade mal 5 Jahre alt und hielt die gesamten 19 km durch.

Ursel Rauch (Stadträtin) und **Bernd Klaski** (2. Bürgermeister) nahmen an der Radrunde teil und waren begeistert.

Leider entschuldige sich Herr Zwingel (1. Bürgermeister) für die Radrunde und hielt lediglich am Start und am Ende eine kurze Ansprache.

Unser Dank geht an Frau Vogtmann (Stadtverwaltung) die die Rundfahrt ausgesucht und begleitet hat.

Bernd Klaski
2. Bürgermeister der Stadt Zirndorf